

CARTA DE FRANCO A NIXON

«El Acuerdo consagra las amistosas relaciones e incrementa una fructífera cooperación»

Washington 6. En el curso de la entrevista celebrada con el presidente Richard Nixon en la Casa Blanca por el ministro español de Asuntos Exteriores, después de la firma del Acuerdo de Cooperación y Amistad entre España y Estados Unidos, el señor López Bravo hizo entrega al presidente norteamericano del siguiente mensaje personal del Jefe del Estado español, Generalísimo Franco:

EL JEFE DEL ESTADO

Generalísimo de los Ejércitos Nacionales

La Coruña, 5 de agosto de 1970.

Querido presidente;

Con motivo del viaje a Washington de mi ministro de Asuntos Exteriores, don Gregorio López Bravo, para firmar el Acuerdo hispano-norteamericano de Amistad y Cooperación, me complace manifestarle mi satisfacción por la atención personal que, como yo mismo en Madrid, ha prestado a este importante asunto.

Considero que dicho Acuerdo no solamente consagra las amistosas relaciones entre nuestros dos países, sino que también establece los fundamentos para el incremento de una fructífera cooperación en campos de mutuo y muy variado interés.

La nueva cooperación militar que en el mismo se establece es, sin duda, un claro exponente del sentido de responsabilidad internacional de ambos países y del deseo de nuestros pueblos de conservar una permanente solidaridad en la tarea común de defensa de la civilización occidental para el mejor mantenimiento de la paz y seguridad en el mundo.

Espero, señor presidente, que pueda efectuar pronto su visita a España, en fecha que le sea grata, honrando a nuestro pueblo con la presencia del presidente de la gran nación norteamericana.

Le saluda muy amistosamente,

FRANCISCO FRANCO.

A Su Excelencia Richard Nixon, presidente de los Estados Unidos de América.